

OPOSISI

Miliki Pemimpin Baru, Kepala Lapas Kelas II A Cilegon: Siap Jalankan 13 Program Akselerasi

Ayu Amalia - BANTEN.OPOSISI.CO.ID

Feb 22, 2025 - 20:00



CILEGON – Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Cilegon resmi memiliki pemimpin baru. Dalam serah terima jabatan (Sertijab) yang berlangsung dengan khidmat pada Sabtu (22/2/2025), Margono, A.Md.IP., S.H., M.H. secara resmi

menggantikan Yosafat Rizanto, A.Md.IP., S.H., M.Si. sebagai Kepala Lapas Cilegon.

Acara sertijab tersebut dihadiri oleh Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas) Banten, M. Ali Syeh Banna, Bc.IP., S.Sos., M.Si., serta Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan se-Cilegon dan ibu-ibu Dharma Wanita Ditjenpas Banten.

Dalam sambutannya, Margono menegaskan komitmennya untuk menjalankan tugas dan fungsi (tusi) dengan penuh dedikasi serta melanjutkan arahan dari Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan (Menteri Imipas).

“Izin bergabung menjadi keluarga besar Lapas Cilegon. Saya siap melanjutkan perintah harian Menteri Imipas, termasuk menjalankan 13 program akselerasi yang telah dicanangkan. Mohon dukungan dan arahan dari Bapak Kakanwil Ditjenpas Banten,” ujarnya.

Margono juga menekankan pentingnya kerja sama dan kepedulian dalam menjalankan tugas guna memastikan seluruh program yang telah berjalan tetap berlanjut dengan baik.

Sementara itu, Yosafat Rizanto menyampaikan rasa terima kasih atas dukungan selama masa jabatannya.

“Terima kasih atas dukungan dan kerja sama semua pihak selama saya menjabat sebagai Kalapas Cilegon. Saya yakin di bawah kepemimpinan Bapak Margono, Lapas Cilegon akan semakin maju dan berkembang,” ungkapnya.

Kepala Kantor Wilayah Ditjenpas Banten turut memberikan sambutan dan menyambut baik kehadiran Margono sebagai Kalapas Cilegon yang baru. “Selamat datang di Cilegon. Saya berharap kepemimpinan dapat dijalankan sesuai dengan perkembangan zaman dengan tetap mengedepankan efisiensi. Mari kita terus bersinergi untuk menjalankan tugas dengan optimal demi mewujudkan pemasyarakatan yang lebih baik,” harapnya.

Ia juga menekankan pentingnya inovasi dalam program pemasyarakatan guna meningkatkan kualitas layanan. “Keberhasilan organisasi ini adalah tanggung jawab kita bersama. Mari kita tingkatkan program yang ada serta menciptakan inovasi baru guna memberikan pelayanan terbaik di bidang pemasyarakatan,” pungkasnya.

Dengan kepemimpinan baru ini, diharapkan Lapas Cilegon semakin maju dalam menjalankan tugas pemasyarakatan yang lebih baik dan profesional sesuai dengan kebijakan dan arahan yang telah ditetapkan.